

Yaoundé : En route vers le Centenaire

Des journées de réflexion et de préparation de la prochaine Assemblée Régionale de l’Oeuvre au Cameroun ont eu lieu à Biwani du 12 au 14 avril dernier. Laetitia était là. Elle nous partage son expérience.

10/05/2024

Sur la piste de départ, une vingtaine de coopératrices, amies intimes de l'Opus Dei au Cameroun.

Réunies au Centre Biwani dans le cadre de leur rencontre annuelle, elles réfléchissent sur l'avenir de l'Œuvre, qui commémore du 02 octobre 2028 au 14 février 2030, ses 100 ans d'existence. Leur voix et leur opinion relativement aux problématiques actuelles au sein de l'Église, de l'Œuvre, du monde et du Cameroun comptent en effet.

Ainsi ont-elles évoqué les problèmes de pauvreté, la crise des valeurs au sein des foyers familiaux et de l'Eglise, les sectes et la prolifération des églises de réveil, l'instabilité socio-économique...

Autant de questions essentielles. Au cours de ce week-end, les journées sont rythmées par la Sainte Eucharistie, la prière, la visite au Saint sacrement, le chapelet à l'ermitage... Deux conférences débats sur l'art d'écouter et sur la mission du laïc dans la société enrichissent

les échanges. On en sort très édifié. Ainsi, dans une ambiance bon enfant plusieurs sketchs permettant d'illustrer les bons et mauvais exemples en matière de communication. Le but, comme stipulé plus haut, est de cultiver des échanges non violents. Tâche très ardue, avouons-le.

Et parce qu'il faut renforcer ses qualités, une activité inspiratrice est proposée : You at your best. Les amis et autres personnes proches, sont ainsi conviées par téléphone à répondre à deux questions: quand est ce que vous me savez épanouie et que pouvez-vous apprendre de moi ou avec moi?

Au soir du debriefing à la salle de séjour, on est d'accord sur le fait que malgré l'appréhension initiale à poser ce genre de question, beaucoup se disent agréablement surprises par les retours. On découvre la valeur du

feed-back positif, et son pouvoir de faire émerger et fructifier les capacités.

"Je suis très satisfaite de ces moments de réflexion qui permettent de s'améliorer. Nous allons travailler à mettre en pratique les leçons apprises" relève Christelle Liza à la fin de la rencontre. Quant à Marie Caroline, elle se sent rassurée. Pour elle, ce partage d'expériences sur

les difficultés des unes et les bonnes pratiques des autres enrichit véritablement.

La réflexion sur la commémoration du Centenaire de l'Opus Dei est loin d'être achevée. D'ici la date prévue de la célébration du Centenaire, il faudra davantage enrichir le draft synthèse du questionnaire soumis à leur attention mais, au bout de ces 48 heures, les coopératrices participantes gardent une chose en tête : leur rôle concret et

irremplaçable dans la mission de devenir –chacune dans son milieu– des semeurs de paix et de joie.

Laetitia Onana

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-en-route-vers-le-centenaire/> (23/01/2026)